

## La machination du Hamas pour saboter la visite du président Biden

La machination est démontrée ...

Il est évident que le bombardement de l'hôpital al-Ahli al-Arabi par Israël est une « fake news » du Hamas.

Je l'affirmais hier matin après avoir étudié les images d'Al Jazeera, la chaîne qatarie. C'est encore plus évident aujourd'hui. Un simple constat visuel s'impose : l'hôpital et les bâtiments autour de l'hôpital sont intacts ; seul un parking de 250 m<sup>2</sup> a été touché ; on ne voit aucun cratère profond dans le sol.

N'oublions pas que les frappes de Tsahal ont une précision de 3 m et qu'Israël n'avait aucun intérêt à saboter la visite du président Biden la veille de sa venue.

Les nouvelles images innocentent totalement Israël, mais chacun campe sur ses préjugés : le scandale est là. Seule la chaîne LCI a enquêté sérieusement sur le bombardement de l'hôpital de Gaza, suite aux déclarations du président Biden. Les autres chaînes françaises ne font pas des investigations, ni même de l'information, mais de la duplication, répétant ce que dit la chaîne qatarie, qui répète elle-même ce que dit le Hamas.

Un indice : le nombre de morts, de « 200 à 500 », puis de « 471 », est une estimation du Hamas diffusée par Al Jazeera. Pourquoi pas 4.700 ou 47 ???

Un parking de 250 m<sup>2</sup> ne peut pas contenir 471 personnes et donc ne peut pas faire 471 morts : c'est une évidence !!!

471 morts, cela se voit et cela se diffuse sur Al Jazeera : la chaîne qatarie ne montre pas ce qu'elle affirme mais les chaînes françaises répètent comme des perroquets ce chiffre !!!

Une nouvelle estimation, européenne, confirme le mensonge : de 10 à 50 morts !!!

En conséquence, le mensonge se répand comme une traînée de poudre et embrase les pays musulmans.

Il y a dans le monde 2 milliards de musulmans et 10 millions d'israéliens.

Israël est donc bien seul à faire valoir ses droits, légitimes, à la manifestation de la vérité.

Je me bats pour une seule chose : le droit et la vérité.

Regardez attentivement la démonstration implacable de LCI.

Que voit-on, que comprend-on ? Une roquette, remplie d'un carburant, a été tirée de Gaza en direction d'Israël. Dans sa trajectoire se trouvait l'hôpital.

La roquette a explosé en vol, une boule de feu s'est abattue sur le parking de 250 m<sup>2</sup>.

Ce qui me surprend, c'est, déjà, comme je l'ai dit hier, la présence d'un talentueux caméraman en contact avec Al Jazeera.

Ce qui me surprend aussi est l'angle de tir de la roquette : la roquette part quasiment à la verticale. Forcément, le tir est manqué et la roquette ne peut que retomber ... sur l'hôpital al-Ahli al-Arabi, qui est sur sa trajectoire !!!

Malgré ces évidences, Al Jazeera parle encore ce matin d'un « massacre qui a fait 471 morts » ...

Il s'agit donc d'une machination du Hamas contre Israël et contre le peuple gazoui, qui a fait au plus 47 morts. N'oublions pas que les combattants du Hamas n'ont pas peur de mourir et que le Hamas est un groupe terroriste.

*Cet article trouvé le 19 octobre 2023 dans la presse sur internet mérite une large diffusion.*